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第１８７３例会 報告（2010・4・16）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．ガバナー補佐挨拶
５．山形北ロータリークラブ挨拶
６．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．会員卓話 井本上輔君
１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１４．ロータリーソング

◆ビジター
第２分区 Ａ ガバナー補佐（桐生ＲＣ）八木橋祥价君-
山形北ＲＣ 会 長 本多 信昭君

〃 幹 事 菱沼 充好君
〃 社会奉仕委員長 富田 昌弘君
〃 親睦活動委員長 石井 堯生君

桐生西ＲＣ 名誉会員 星野 精助君
◆ガバナー補佐ご挨拶

第２分区-Ａ
ガバナー補佐

价君八木橋祥
（桐生ＲＣ）

西クラブの皆様には、第２分区並びに地区の行事に
大変ご協力を頂いておりますことに、先ずはお礼を申
し上げます。本日は、ガバナー補佐の役目の一つであ
ります担当クラブの１年間の活動状況を把握して、ク
ラブ訪問報告書を作成して、地区を通してＲＩ日本事
務局へ報告する為、また私の立場をご理解頂いてお世
話になっております御礼を申し上げる為、訪問させて
戴きました。

４月になりますと地区もクラブも概ね行事を終了し
まとめの段階であり、次年度の準備でご苦労頂いてい
ることと思います。

いずれにしましても、ロータリー並びに貴クラブの
、 。益々の発展を期待致しまして 挨拶とさせて頂きます

◆山形北ロータリークラブ会長ご挨拶

本多信昭君

山形北ＲＣ第 代会長を仰せつ４２
かっております本多と申します。

本日は、会員 名で井本様の月４
桂樹四世を戴きに伺いました。
本当に有り難く思っております。

月桂樹四世を頂戴する事になった経緯は、ロータリ
ーの友 月号にポール･ハリスの月桂樹の事が載ってお２

りました。菱沼幹事が今現在
どうなっているか調べました
ところ、井本様が月桂樹四世

、を育てられていることが分かり
連絡を取らせて戴いて分けて
戴けることになりました。

山形北ＲＣは米国コロラド
州ボルダーヴァレーＲＣと姉
妹クラブを結んでおり、今年

１０ それをで 周年になります。
月桂樹四世を植樹す記念して

る事になりました。月桂樹四世を通して井本様始め貴
クラブの皆様との絆が結ばれることと思います。山形

、 。にお越しの際は ぜひ山形北ＲＣにもお出掛け下さい

山形北ＲＣの皆様(中央４名)と井本パスト会長と会長幹事

◆出席 ％表彰１００

〈 年〉 〈 年〉 〈 年〉 〈 年〉１９ ８ ７ ５
花房孝道君 田﨑武夫君 向田 靖君 稲森幸雄君

両クラブ会長によるバナー交換
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◆誕生祝い

井本上輔君、根本正則君、阿左美博君、松尾章司君
◆結婚祝い

、 、 、 、井本上輔君 阿左美博君 中野幸三郎君 石川忠正君
江原利夫君、武井善作君、藍原博士君

下井田会長◆会長報告
． 、１ 八木橋ガバナー補佐に先程ご丁寧なご挨拶を頂戴し
また今日に至るまで色々なご指導を戴きました。本日
の例会にもご出席戴きまして、本当にありがとうござ
います。

そして、山形北ロータリークラブの皆様にはわざわ
、 、ざお越し戴き 本多会長にはご丁寧なご挨拶を頂戴し

ありがとうございました。心より歓迎申し上げます。
また、井本大先輩におかれましては、本当に良い仕

事をされました。大変なご苦労もあったかと思います
が、今回の山形北ＲＣ様の事も私共の誇りでもありま
す。感謝申し上げますと共に、このご功績が日本中に
語り継がれ、守られて行くことと思います。

２．先週の日曜日、春の家族会バス旅行が開催されまし
た。中野親睦委員長始めお骨折り戴きましたご担当の
の皆様に感謝申し上げます。

３ 井本会員が 月桂樹四世がとりもつ縁で 月 日(木)． 、 ４ ２２
の前橋東ＲＣ様の例会で卓話をされるそうです。

４． 月 日(土)午後 時より、群大生協ホールで桐生４ ２４ ６
５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会が開催され、
当クラブから 名参加することになっております。１６
． 。５ 同じ 日に群馬境ＲＣ創立 周年が挙行されます２４ ４０
交流のあるクラブでありますので、他の行事と重なっ
た旨お伝えし、登録のみとさせて戴きました。

向田幹事◆幹事報告
◇山形北ＲＣ様よりお土産にお菓子を頂戴致しました。
◇本日例会終了後、１Ｆにて理事会を行います。
◇次例会は早朝健康診断です。開始時間午前７時、桐生

メディカルセンターで行います。
◇ 月 日(金)は公式休会です。４ ３０
◇ の友 月号と井本会員記 月桂樹 世から 世ロータリー ４ 『 １ ４

。について と 四世月桂樹贈呈先 配布いたしました』 『 』を
◇ガバナー月信 月号とハイライトよねやま が配信４ １２２

(各テーブルに配布)されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.488を15部頂戴しました。◇

◇栃尾ＲＣ様と小林正樹会員より頂戴した 月に栃尾を９
訪問した時の写真と、先日栃尾ＲＣの皆様がお越しに

。なった時の写真を該当者に配布いたしました
◇桐生南ＲＣより頂戴した佐羽秀夫卓話集『桐生の歴史

を語る』を未だお持ちになっていない方は、後ろのテ
ーブルよりお持ち帰り下さい。

◇高津戸荘観桜会の記事が 月 日の桐生タイムス紙に４ ９
(各テーブルに配布)掲載されました。

食事の時間に栃尾ＲＣ様より頂戴したＤＶＤをご覧下さい。◇
◇下記のものが届いております。
・栃尾ＲＣよりお礼状
・第 回 地区茶の湯研修会のご案内２０ ２８４０
・京都中 の岡島重雄様より 開催のご案内ＲＣ コレクション
・第 回日本 親睦ゴルフ北海道大会のご案内２０ ロータリー
・(財)交通遺児育英会より支援のお願い
・桐生市社会福祉協議会より『福祉ぐんま 』No.２３２
・㈱オクトン、㈱生駒時計店、㈱関美工堂よりロータリ

ーグッズのカタログ
・パリッシュ出版㈱より『おとな日和第五号』
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 5/4(休)､5/18 太田ＲＣ 5/6(休)､5/20
伊勢崎ＲＣ 5/5(休)､5/19 藤岡北ＲＣ 4/13､4/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 4/12 桐生南ＲＣ 3/31､4/7 桐生赤城ＲＣ 3/23
足利ＲＣ 3/5､3/12､3/19､3/26 栃尾ＲＣ 1/5～4/6

根本パスト会長◆乾 杯
本日お越し戴きました八木橋

ガバナー補佐に、そして遠路よ
りお越し戴きました山形北ＲＣ
様にお礼を申し上げます。お互
いに喜びを分かち合える関係が
築かれますことを、並びに本日
お祝いを頂いた皆様、ご来賓の
皆様、西クラブの皆様のご健勝

!!を祈念致しまして乾杯
１０５８キロカロリー◆食事メニュー

若鶏の西京焼き、新じゃがフライのサラダ、香の物、
しらすの炊き込みごはん、海老団子のお吸い物

◆委員会報告
花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者８名の内 名出席の為 を除く）４９ ３ ５名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ２ ８６．３６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）８８．８９

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
クラブ訪問させて戴きます ･八木橋君ガバナー補佐
訪問させていただきありがとうございます

山形北ＲＣご一同様
山形北ＲＣの方々のご来訪に感謝申し上げます

名誉会員･星野君
山形北 の皆様と八木橋 補佐を歓迎致しますＲＣ ガバナー

下井田君、向田君、井本君、稲森君、
正田君、奥村君、小林君

井本さん卓話楽しみにしています 前原君、松原君
誕生祝いを戴いて年金をもらえる年になりました 根本君
結婚･誕生祝いをいただいて 阿左美君
信州路のバス旅行大変お世話になりました 中野君
家族会バス旅行親睦委員の皆様お世話になりました

花房君、栗原君
根本さん駐車場をお貸し戴き有難うございました 霜村君

江原君余りの寒さで上着とジャンバーを取り違えて来ました
前原委員□ロータリー財団委員会

山形北 の皆様と八木橋 補佐を歓迎致しますＲＣ ガバナー
稲森君、根本君、井本君、小林君

井本さん卓話ありがとうございます 松原君
出席 ％表彰をいただいて 花房君１００
結婚･誕生祝いをいただいて 阿左美君
結婚祝いを戴いてありがとうございます 江原君
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信州路のバス旅行大変お世話になりました 中野君
舩戸委員長□米山奨学委員会

山形北 の皆様と八木橋 補佐を歓迎致しますＲＣ ガバナー
根本君、井本君、稲森君、小林君

井本さん卓話ありがとうございます 松原君、舩戸君
結婚･誕生祝いをいただいて 阿左美君
信州路のバス旅行大変お世話になりました 中野君
栃尾ＲＣ受入では関係者の皆様に大変お世話になりま
した 江原君

委員長□クラブ会報・雑誌委員会 松原
ロータリーの友４月号の紹介をします。
表紙は、横組み方がカンボジアのお正月の様子、縦

組みは犬山祭の様子となっております。
ＲＩ会長メッセージでは『ロータリーを結ぶ ロー

タリーの雑誌』ということで、ロータリーの友等の
の地域雑誌に掲載されるＲＩ指定記事がロータリ３１

ーの情報共有にとって非常に重要であるとが記されて
おります。

横組みでは、徳川家当主 徳川恒孝氏の『江戸時代
を支えた日本人の心』の講演要旨が載っております。
現在の関東地方のインフラの整備は、実は江戸時代に
行ったことが基礎になっているという、興味深い内容
です。是非ご覧下さい。

◆写真による活動報告
霜村委員長□社会奉仕委員会

高津戸荘観桜会報告
クラブ会報 の 頁をご覧下さい。No.１７６３ ３

会 員 卓 話

井 本 上 輔 君
（不動産賃貸業）

「四世月桂樹について」

私とポール･ハリスの月桂樹との関わりを申し述べた
いと思います。

年 月のロータリーの友に、神奈川県足柄ＲＣ１９９５ ４
の金山康男氏が寄せた月桂樹２世についての記事を拝読
し、大変感動したのが始まりです。

１世月桂樹は、 年 月 日にロータリー創立者ポ１９３５ ２ ９
ール・ハリスが来日した際、帝国ホテルに記念植樹した
もので、昭和 年代に枯死し、現存しておりません。４０

年、帝国ホテルは建物老朽化に伴い改築の為、１９６７
月桂樹を移転することになりました。一方、第一生命も
東名高速の大井松田ＩＣ付近に広大な土地を買い求め其
処に新社屋を建設することが、期せずとして一緒になり
ましたので、当時の第一生命社長･矢野一郎氏（東京Ｒ
Ｃ会長）が温暖肥沃な本社所有地に移植することに致し
ました。既に木が大変弱っておりましたので、植物の研
究機関に依頼してあらゆる枝を落として、二百数十本挿
し木にしたそうですが、枯死寸前であった為、その内７
本が奇跡的に活着したそうです。その内６本は大切に管
理されておりますが、１本だけ行方が解らず、足柄ＲＣ
は長い期間に亘って追跡調査を行ったということです。

その時、私は、 本もあるのに何故その１本にこだわ６
るのかと疑問に思ったのも事実ですが、１世月桂樹は既
に枯死し、２世月桂樹も 本しか残っていないという月６
桂樹は確かに非常に貴重であり、ロータリーの責任にお
いて育てたいという話しに大変感動を覚えました。それ

でその 本の 世月桂樹を訪ね歩いてみる事に致しまし６ ２
た。やはり東京の北の丸公園内の月桂樹が一番素晴らし
かったように思います。

世月桂樹は 年、桐生ＲＣが創立 周年記念の３ １９８８ ３５
２為に、東京ＲＣへお願いして、北の丸公園内の月桂樹

世の枝を戴いて、桐生倶楽部前庭に挿し木にして誕生し
たものです。

それから十余年後、当クラブの創立 周年を 年後に３０ ３
控えた 年、私は当時の西クラブ会長 鳥嶋隆一君と１９９９
一緒に桐生ＲＣに伺って、森喜美男会長にお願いして、
桐生倶楽部の 世月桂樹の枝を二十数本戴いて参りまし３
た。それを挿し木にして生まれたのが今日の四世月桂樹
です。森会長に「この木は大事な木だから決して粗末に

」 。しないで欲しい と念を押されたのを記憶しております
この様に月桂樹への思いが自然に私の中で育っていった様

。に思います
桐生運動

３公園内に
周年記念０

として植樹
した当クラ
ブの四世月
桂樹は、皆
さんに大事
にされて素
晴らしく育
ちました。

、１ヶ月程前
鎌倉の大銀
杏が大風と
大雪で倒壊
した同じ日

、 、に 八合目辺りから太い方の幹が折れてしまいましたが
、 。直ぐ造園業者に処置して戴き 元気に生育しております

今回、山形北ＲＣさんにお贈りすと、私の四世月桂樹
は 本目となり、全て記念事業として植樹されます。久７
し振りに訪ね歩くと恋人に会った様な気が致します。友
人の前橋東ＲＣの近藤浩通氏から、近い将来月桂樹のサ
ミットをやろうじゃないかと言って戴きました。その様
な日が来ることを楽しみにしている今日この頃です。

４月１６日理事会報告

１．群馬境ＲＣ創立４０周年式典に登録の他祝電も贈る。
２．５月７日の例会はＢ方式で行う。
３．春の家族会バス旅行の決算承認。
４．予算執行状況確認。

４月２３日臨時理事会報告

１．新会員推薦を受理する。

《次例会予告》

５月１４日（金） 早朝健康診断結果発表

下山 洌 健康管理委員長

５月の出席100％表彰、誕生・結婚祝い

桐
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と

㈱ 下 井 田 製 作 所

下井田秀一代表取締役

385みどり市大間々町桐原

０２７７－７２－２３５９℡



- 4 -

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１８７４例会 報告（2010・4・23）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

『 早 朝 健 康 診 断 』

桐生西ロータリークラブ

当クラブの例会で大変人気の高い恒例の『早朝健康診
断』が 月 日(金)午前 時から桐生メディカルセンタ４ ２３ ７
ーで開催されました。受診された会員は 名でした。４３

健康管理委員長の下山洌会員と委員の東郷庸史会員が
血圧測定を、下山内科医院さんと恵愛堂病院さんの看護
師さんお二人づつが採血を、桐生市医師会検査部の瀬谷
さんと福田さんが検尿を担当して下さいました。

予定時間前からスムーズに検査が進み、 時 分には７ ３０
全ての検査が終了しました。

ＳＡＡさん特製のサンドイッチとちまきの美味しい朝
食を戴いて、自由解散となりました。

この健康診断の結果は、 月 日(金)の第 例会で下５ １４ ２
山委員長より発表され、アドバイスや諸注意を戴くこと
になっております。

桐生５ＲＣ合同 開催群馬大学工学部留学生交流会
月 日(土)午後 時から標記４ ２４ ６

の集いが群大工学部キャンパス
生協ホールで開催されました。
亀山豊文桐生市長

ご臨席のもと、群
大工学研究科長
板橋英之様、同

国際教育･研究センター長 大澤研二様
を始めとする群大関係者、ロータリアン
７６ （桐生22､南10､西16､中央13、赤城15）、名
留学生並びにご家族約 名が参加しました。１５０

今回は桐生中
央ＲＣさんがホ
ストを務め、余
興には桐雅会の
八木節、そして
当クラブが世話
クラブの米山奨
学生 アクラミ･
アリレザ君が留
学生代表で謝辞
を述べました。

世代や国籍
を超え、和や
かで楽しい一
時でした。

㈱ シ モ ム ラ

霜 村 年 勇代表取締役

3 - 2 0 0 8 - 1 0桐生市菱町

０２７７－４６－０２４１℡

下 山 内 科 医 院

下 山 洌院 長

3 9 8 7桐生市新里町新川

０２７７－７４－３３２２℡

須 田 建 鉄 工 業 ㈱

須 田 真 一会 長

1 9 7 6太 田 市 薮 塚 町

０２７７－７８－２８９７℡




